

#JUGEND 11. Oktober 2017

# JAV Vollversammlung der DB Netz AG: Workshops und „Speed-Dating“ im Mittelpunkt

Am Dienstag und Mittwoch hat in Bad Salzschlirf die JAV Vollversammlung der DB Netz AG stattgefunden. Dazu eingeladen hatte die GJAV.



Die Schwerpunkte auf der Versammlung bildeten drei Workshops sowie ein abendliches Speed-Dating. Jannek Pessel begleitete den Workshop Betrieb „Evaluierung EiB-F“, Deniz Demir den Bereich Technik „Sachstand DB Training, betrieblicher Einsatz“ und Carsten Maier den Bereich Gewerkschaft „Gewinnung von JAV-Interessierten“.

Erste Erkenntnisse, Ideen und Anregungen sind anschließend von den Workshop-Teilnehmerinnen und Teilnehmern vorgestellt und diskutiert worden. Im Anschluss haben sich die Sozialpartner, wie Fonds soziale Sicherung und EVA-Akademie, vorgestellt. Carsten Maier,

Bundesjugendsekretär der EVG, erörterte die letzten JAV-Wahlen und samt Ausblick auf die bevorstehenden Wahlen 2018. Außerdem gab es einen kritischen Rückblick auf die Bundestagswahl im September.

Auf der gemeinsamen Abendveranstaltung wurde ein so genanntes Speed-Dating durchgeführt. Natürlich ging es dabei nicht um die klassische Partnervermittlung, sondern um das Vernetzen und Kennenlernen. In gemütlicher Runde klang der erste Tag aus. Am zweiten Tag konnten alle mit dem Arbeitgeber ins Gespräch kommen und dabei auch kritische Themen ansprechen.

Die JAV-Vollversammlung hat wieder eindeutig aufgezeigt, dass solche Veranstaltungen enorm wichtig sind, um Gedanken, Probleme und Vorschläge aufzugreifen, sich zu vernetzen und Kräfte zu bündeln.

Ein besonderer Dank gilt Beate Linn, Deniz Demir sowie der gesamten GJAV und natürlich auch allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern sowie den Sozialpartnern.

Der nächste wichtige Termin, ist die Mitbestimmungskonferenz vom 26. – 28. Februar in Köln.



[Alle Bilder anzeigen »](#)